

REPARACIÓN, ACONDICIONAMIENTO DE LA SENDA ECOLÓGICA Y TALLERES MEDIOAMBIENTALES EN MIRAFLORES DE LA SIERRA. TRAGSA Y TERRITORIOS VIVOS

COOPERACIÓN INTERNACIONAL ONG

COOPERACIÓN INTERNACIONAL ONG es una organización española sin ánimo de lucro, **Cruz de Oro de la Orden Civil de la Solidaridad Social, Premio Nacional de Juventud** del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad y declarada **Entidad de Utilidad Pública**. Trabaja desde 1993 “**por una juventud solidaria**”. Desde una concepción cristiana del hombre, nuestro objetivo principal es promover una cultura solidaria entre los jóvenes, formar personas con preocupaciones humanitarias y con valores.



La mayor parte de nuestras actividades se realiza en **España** y también trabajamos en **unos 30 países**, en los que llevamos a cabo proyectos de cooperación para el desarrollo, programas de voluntariado y otras iniciativas en colaboración con diversas instituciones.



Cooperación Internacional ONG trabaja en cuatro líneas:

Responsabilidad Social Educativa (Resed)	Innovación Social	Voluntariado	Desarrollo
<p>Trabajamos con las instituciones educativas, haciendo valer su potencial transformador del entorno familiar y social cercanos a esas entidades, al integrar el respeto por los valores éticos, las personas, la comunidad y el medio ambiente en el contexto de sus responsabilidades diarias (educar) y en la toma de decisiones estratégicas (dirigir).</p>	<p>Desde hace casi 20 años, impulsamos el emprendimiento social de los jóvenes orientado hacia la transformación de su entorno, para luchar contra la pobreza y promover el desarrollo.</p>	<p>Promovemos la participación social de los jóvenes y el contacto directo con los más necesitados. El voluntariado compromete a la persona que lo realiza en los problemas de la sociedad y busca su transformación.</p>	<p>Contribuimos al desarrollo de las personas en sus países de origen para que puedan reforzar sus capacidades y lograr su propia autonomía. Entre nuestras prioridades sectoriales se encuentran la educación, la formación, la capacitación laboral, el liderazgo social, el codesarrollo y el fortalecimiento institucional.</p>

TERRITORIOS VIVOS

Territorios Vivos es una organización que trabaja por la sostenibilidad desde el reconocimiento del valor de los sistemas naturales y la implicación social en su conservación.

Territorios Vivos es una entidad sin ánimo de lucro creada en mayo de 2004 por un grupo de profesionales de España y América Latina dedicados al estudio y cuidado de las áreas naturales protegidas. Actualmente contamos con una base social multidisciplinar con una fuerte convicción común: trabajar por la sostenibilidad transformando la relación de la sociedad con su patrimonio natural

